

Novedades en josemariaescriva.info

Un proyecto de educación en Kenia, un espectáculo en Roma con el fin de recoger fondos para África y la inauguración de una estatua del fundador en Perú son algunas novedades de las que informa la web oficial de san Josemaría.

14/06/2007

La Fundación Kianda promueve un proyecto para el desarrollo de la mujer en Kenia Alquilan burros de transporte, administran tiendas de

peluquería o comestibles, de fruta, talleres de costura y casas de moda o de cosmética, tiendas de tejidos. Son más de 500 las mujeres de Kenia que han puesto en marcha un pequeño comercio gracias al proyecto TOT, iniciado por la Fundación *Kianda*, que se inspira en las enseñanzas del Fundador del Opus Dei, san Josemaría Escrivá.

Música, deporte y poesía en la segunda edición del espectáculo "Voces por África" celebrado en Roma Dirigido a los jóvenes estudiantes romanos se ha celebrado en el teatro Olímpico de la Ciudad Eterna la segunda edición de "Voces por África", un espectáculo musical organizado por Harambee.

Busto de san Josemaría conmemorativo del cincuenta aniversario de la Prelatura de Yauyos (Perú)

Con motivo de los cincuenta años de creación de la Prelatura de Yauyos, Cañete y Huarochirí, un grupo de fieles –de la playa Las Lomas del Mar- donó para la iglesia de Cerro Azul un busto de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/novedades-en-josemariaescrivainfo-2/> (09/02/2026)